

» LA REACCIÓN

El Gobierno garantiza la renta

Marco Calvopiña Vega, funcionario de Petroindustrial, defendió el proyecto de refinería y adujo que este tiene prevista una rentabilidad, independientemente de las decisiones que tomen los gobiernos respecto a los subsidios o nivel de precios.

La Refinería va a producir a precios internacionales y a esos precios se venderá afuera, porque hay productos para exportación y para el mercado local. Aquí se importa combustibles porque somos deficitarios a precios internacionales, lo cual implica que se paga por flete

“Tendríamos una refinería local que proveería de combustible porque tenemos un déficit”.

MARIO CALVOPÍÑA
PETROINDUSTRIAL

y otros rubros, explicó.

Teniendo una refinería aquí se evitaría ese gasto, “en este caso tendríamos una refinería local que proveería de ese fal-

tante”.

El funcionario reiteró que la refinería se va a construir en la provincia de Manabí, pero se están analizando dos áreas ubicadas, la una, cerca del sector de El Aromo (del sitio inicialmente escogido) y la otra al suroeste de ese sector. En total se ocuparían alrededor de 16.000 a 18.000 hectáreas, pero la refinería requiere de 500.

Según Calvopiña, se hará un análisis de tipo ambiental, sociológico, de los recursos que existen, la proximidad al mar y una serie de variables. (GLC)